



PEMERINTAH KABUPATEN KUTAI KARTANEGARA
SEKRETARIAT DAERAH
Jalan Wolter Monginsidi Komplek Perkantoran Pemkab Kutai Kartanegara
TENGGARONG 75511

BERITA ACARA TENDER GAGAL
Nomor : 11/BTAG/PJ09-DKP/232.ST.BLP

Pada hari ini **Kamis**, tanggal **Delapan** bulan **Agustus** Tahun **Dua Ribu Sembilan Belas** (08 - 08 - 2019), Pokja Pemilihan 09 pada Bagian Pengadaan Barang Jasa Sekretariat Daerah Kabupaten Kutai Kartanegara telah mengadakan rapat sehubungan dengan tahapan pembukaan penawaran dan Evaluasi Penawaran dibuat berita acara tender gagal untuk paket pekerjaan :

Kode Tender LPSE : **9103198**
Nama Paket Pekerjaan : **Pembangunan Gedung Pabrik Mesin Es**
Nilai Total HPS : Rp 249.476.958,15
Tahun Anggaran : APBD TAHUN 2019
Website LPSE : <http://lpse.kutaikartanegarakab.go.id>
Metode Kualifikasi : Pascakualifikasi
Metode Evaluasi : Sistem Gugur
Sistem Tender : Tender - Pascakualifikasi Satu File - Harga Terendah Sistem Gugur
Lokasi Pekerjaan : Kab. Kutai Kartanegara

1. Berdasarkan jadwal yang termuat pada Portal LPSE tersebut telah memasuki tahapan pembukaan dokumen penawaran dan Evaluasi Administrasi, Kualifikasi, Teknis, dan Harga. Tahapan pembukaan dokumen penawaran telah dilaksanakan dengan hasil **tidak ada peserta yang lulus evaluasi penawaran**.

2. Sesuai dengan Perpres PERATURAN PRESIDEN REPUBLIK INDONESIA NOMOR 16 TAHUN 2018 TENTANG PENGADAAN BARANG/JASA PEMERINTAH pada BAB VII PELAKSANAAN PENGADAAN BARANG/JASA MELALUI PENYEDIA bagian kedua Tender / Seleksi Gagal Pasal 51 point (2) Tender/Seleksi gagal dalam hal : **c. tidak ada peserta yang lulus evaluasi penawaran**;

3. Dan ketentuan yang diatur dalam dokumen pengadaan **BAB III.INSTRUKSI KEPADA PESERTA (IKP)**, huruf G. TENDER GAGAL DAN TINDAK LANJUT TENDER GAGAL point 38. Tender Gagal 38.1 Pokja Pemilihan menyatakan tender gagal, apabila : **huruf c. tidak ada peserta yang lulus evaluasi penawaran**

Sehubungan dengan point 1, 2 dan 3 tersebut di atas, Pokja Pemilihan 09 pada Bagian Pengadaan Barang Jasa Sekretariat Daerah Kabupaten Kutai Kartanegara memutuskan bahwa Tender **Pembangunan Gedung Pabrik Mesin Es** keperluan **DINAS KELAUTAN DAN PERIKANAN** Kab. Kutai Kartanegara, dinyatakan **GAGAL** dan tindak lanjut tender gagal ini akan dilakukan proses sesuai dengan ketentuan yang berlaku dan diumumkan pada website LPSE Kab. Kutai Kartanegara.

Demikian Berita Acara ini dibuat untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya. Kabupaten Kutai Kartanegara.

Pokja Pemilihan 09
Kabupaten Kutai Kartanegara

TTD